

Pacientes de Capredena, Dipreca e Isapres ahora podrán atenderse en el sistema de salud municipal

A través de una videoconferencia realizada el viernes 7 de febrero, de la cual participaron varias autoridades del Ministerio de Salud, se anunció que Quillota será una de las siete comunas que ingresará este año al programa de Atención Primaria de Salud Universal (APS).

Esta iniciativa permitirá que los diversos servicios

que ofrece el Departamento de Salud Municipal de Quillota puedan recibir a pacientes que pertenezcan a prestaciones de salud distintas a Fonasa, como isapres o cajas de previsión de las Fuerzas Armadas y de Orden, como Capredena y Dipreca.

Junto a Quillota ingresaron al programa de Atención Primaria de Salud Universal

las comunas de Constitución, Quellón, La Cisterna, Putaendo y Conchalí, cuyos alcaldes también participaron del anuncio realizado de forma telemática; además de Chiguayante.

Cabe destacar que de esta reunión participaron Ximena Aguilera, ministra de Salud; doctor Bernardo Martorell, coordinador de la Reforma a

la Salud; y Carmen Aravena, jefa de la División de Atención Primaria; además de representantes de las secretarías regionales ministeriales.

En este sentido, cabe mencionar que el alcalde Luis Mella se reunió en diciembre pasado junto a la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero, para precisamente solicitarle la incorporación de la comuna a este programa.

Y precisamente, durante la presentación de los nuevos municipios que se integrarán a la APS Universal, el jefe comunal quillotano expresó su satisfacción por la medida. "La tomamos con mucha alegría, mucha fuerza y mucha energía", manifestó.

"Creo que es una política de verdad destacable -acotó-. Desde mi experiencia como alcalde por muchos años, y además mi experiencia como médico, me parece que apunta al centro de hacer justicia, de buscar equidad y de humanizar".



La ministra de Salud, Ximena Aguilera, realizó el anuncio a través de una videoconferencia.